

BARCOS

各位
プレスリリース

株式会社バルコス
2019年6月24日

株式会社イッセイミヤケによる仮処分の申立てについて

1. 本仮処分の申立て及びこれに至る経緯について

この度弊社は、弊社ブランド Hanaa-fu (ハナアフ) の商品 Aries-Neo (アリエス ネオ)・Sargas-Neo (サルガス ネオ)・Alcor-Neo (アルコル ネオ) について、株式会社イッセイミヤケ及びその親会社 (以下「イッセイミヤケ」) より、製造販売等の差止めを求める仮処分の申立てを東京地方裁判所に受けました。

本年 2 月にイッセイミヤケから上記商品の即時販売中止等を求める警告を受け、弊社は誠意をもって対応してまいりましたが、弊社デザインのオリジナル性を理解いただくことができず、本仮処分申立てがなされたことは大変遺憾に存じます。

2. イッセイミヤケの主張について

本仮処分申立てには、Aries-Neo・Sargas-Neo・Alcor-Neo がイッセイミヤケのブランド BAO BAO ISSEY MIYAKE のバッグのデザインを模倣したのではないかということや、バッグの形態が同一又は酷似しているため、一般消費者が上記商品をイッセイミヤケの商品と誤認混同してしまう、というイッセイミヤケの主張がございます。

しかし、これは全くの事実誤認であり、上記商品は、弊社がオリジナルにデザインを考案し、意匠登録まで行っているものです。後述のとおり、BAO BAO ISSEY MIYAKE のバッグとはデザインコンセプトが根本的に違い、その結果バッグの形態も異なっていることは一般消費者から見ても明らかです。

したがって、イッセイミヤケの主張はあたらないものと確信しております。

3. 弊社ブランド Hanaa-fu について

弊社ブランド Hanaa-fu は、2007 年に誕生したブランドであり、東洋らしいフォルムと西洋のエlegansを融合させた新しいジャパニーズ・モダンを表現するバッグコレクションとして、ミペル・ザ・バッグショー (伊ミラノ)、コーテリーショー (米ニューヨーク)、プルミエールクラス (仏パリ) 等の海外展示会にも出展した実績がございます。2013 年 3 月開催のミペル・ザ・バッグショーでは受賞歴もあり、国内のみならず海外で高い評価を得ております。

4. Aries-Neo・Sargas-Neo・Alcor-Neo について

Aries-Neo・Sargas-Neo・Alcor-Neo は、この Hanaa-fu ブランドの中にありながら、「東洋らしいフォルム」＝「日本の折り紙」に着想し、これを「西洋のエレガンス」＝「バッグそのものの使いやすさ」と融合させることにより、整然と折り畳んで形を変えられる機能的なデザインを体現した商品です。

下の写真のとおり、いずれもバッグ外面に大きく折れ線を施し、この折れ線のおかげでまるで折り紙のようにバッグを変形させ、所定のスタイルに固定することができます。

5. デザインコンセプトの違い

イッセイミヤケの販売する BAO BAO ISSEY MIYAKE のバッグは、中に入れた物の形に応じてバッグ全体が細かく変形し、その時々に見える変形が再現不可能であるところにデザインとしての特徴がございます。

外面に施された線は細かく規則的で、バッグを折り畳んで使うことはできません。ましてや、その変形を固定させることもできません。

つまり、BAO BAO ISSEY MIYAKE のバッグは物を入れることで連続的、流線的に形を変える意匠的デザインであるのに対し、Aries-Neo・Sargas-Neo・Alcor-Neo は、予め定まったスタイルへ非連続的、固定的に形を変える機能的デザインであり、両者はデザインコンセプトが根本的に違い、その結果バッグの形態も全く違うものになっています。

6. 最後に

弊社は、『倉吉から世界へ』という合い言葉のもと、日本の地方都市からでも世界に通じるブランドを創ることができるという自負をもって、これまでものづくりを続けてまいりました。

この地方都市発のブランドが生み出したオリジナルデザインを守るため、イッセイミヤケの主張には断固として反論を尽くしてまいり所存です。

お問い合わせ先

株式会社バルコス

鳥取県倉吉市中江 48-1

電話：0858-48-1440

参考画像

Aries-neo



Sargas-neo



Alcor-neo

